
ACTA REUNIÓN CONSEJO DIRECTIVO IBS 
Martes 14 de noviembre de 2023 

  
A los catorce días del mes de noviembre de 2023 se celebra la reunión ordinaria del Consejo Directivo del IBS, 
conectándose ambos nodos de manera virtual. Siendo  las 14:30 horas se da por  iniciada  la reunión, estando 
presentes  los/as  siguientes  consejeros/as:  por  el  nodo  Posadas  se  encuentran  Paola Galvalisi,  Juan  Boeris, 
Sebastián Schneider, y Solange Acosta. Por el nodo  Iguazú, están presentes Kristina Cockle, Genoveva Gatti, 
Agostina Juncosa, Pablo Suarez, Yamil Di Blanco, Norma Hilgert y Agustin Paviolo. 
Presiden la reunión la vicedirectora Dra. Juliana Notarnicola, para tratar el siguiente orden del día: 
 
1 Aprobación del acta CD de la reunión 10102023 
2. Informe de la dirección del IBS sobre gestiones realizadas 
3. Informe sobre reunión con Coordinadora de Medicina Laboral  
4. Compra de vehículo 0 Km 
5. Solicitud de incorporación como Investigador Asociado del IBS de Natasha Schvezov (leer CV adjunto). 
6. Otros a tratar 
 
1 Aprobación del acta CD de la reunión 10102023 
Se procede a la aprobación del acta de la reunión anterior. Se acuerda la circulación para la firma digital de la 
misma.  
 
2. Informe de la dirección del IBS sobre gestiones realizadas 
La vicedirectora Notarnicola informa acerca de las gestiones realizadas. 
 
Observatorio de Violencia Laboral y de Género (OVLG):  
La doctora Notarnicola comunica al CD que se presentó a la nueva referente regional del CCT Nordeste ante el 
Observatorio de Violencia  Laboral  y de Género  (OVLG),  la Dra. Micaela Camino, quien  se desempeña  como 
investigadora en el CECOAL. Su función será coordinar acciones con el área de Políticas de Género y Diversidades 
del CONICET y con la Consejería Integral en Violencia Laboral y de Género del CCT Nordeste. 
 
Auditoría recibida en el Anexo: 
Notarnicola informó que hubo una auditoría de la Oficina de Seguridad e Higiene del MINCYT en el ANEXO en el 
marco de proyectos que lideran Vogler y Honfi. Según informaron se realizó por sorteo. Les indicaron algunas 
falencias en el depósito de residuos peligrosos. 
A raíz de esta situación, Honfi elevó el informe de los auditores al campus de la UNaM, específicamente a los 
responsables de seguridad e higiene de UNaM, quienes tienen que dar respuesta sobre dichas falencias 
encontradas.  
Por su parte, Honfi se reunió con los responsables de seguridad e higiene, con gente del SEDRONAR, con el Sec. 
de Ciencia y Técnica de la UNAM, Zapata y el Arquitecto Tabia y ya están resolviendo la situación para 
adecuarse a lo requerido por la auditoría y además se están resolviendo cuestiones con los planos del nuevo 
edificio IBSIMAM y la habilitación de ese espacio con las especificaciones indicadas, de modo tal que, 
el depósito de residuos peligrosos en el nuevo edificio servirá también para los otros institutos. 
 
Vehículos Institucionales: 
Amarok Posadas: se encuentra fuera de servicio. Se está presupuestando el arreglo correspondiente, así como 
también el reemplazo de las pastillas de freno. 
Amarok Iguazú: Sigue fuera de servicio.
Ranger LN Iguazú: Se realizó el trámite correspondiente ante el seguro, luego del choque. En este momento 
nos encontramos a la espera de los repuestos. Se deberá pagar la franquicia de $40.000.  



Ranger LO Iguazú: Actualmente está con una falla en la homocinética, ya se solicitó presupuesto para su 
reparación. 
 
CT- SCAN:  
Notarnicola informa que se le solicitó a Mariano Sánchez un informe en el cual se detalle lugar y ubicación del 
equipo, así como también la situación actual de su instalación. Este informe será enviado a Joaquín del CCT
para que quede documentado el funcionamiento del equipo y se procedería a la baja del seguro que emite la 
empresa durante el traslado e instalación del mismo. Se informa que dos técnicos CPA del IBS del nodo Posadas 
llevaron a cabo la capacitación sobre el manejo del equipo y que, actualmente se están realizando escaneos de 
prueba en algunos especímenes y/o estructuras. 
Por otro lado se evalúa la necesidad de instalar un generador para el CTScan. En un principio se pensaba que 
se podían utilizar los generadores que ya están en el campus universitario, pero teniendo en cuenta que hay 
más de 300 mts de distancia implicaría un costo excesivo en cableado y mano de obra, valuado en 3 millones 
de pesos. Se decidió solicitar al ingeniero de la UNaM un presupuesto con los voltajes necesarios (basado en el 
manual del CTscan). También se debe considerar que los generadores deben estar distantes unos de otros y 
ser operados por personal matriculado.  Considerando todo esto, se pretende realizar una solicitud de partida 
presupuestaria especial a CONICET para afrontar dichos gastos. 
 
Edificio Posadas:  
La vicedirectora informa que actualmente se están construyendo las paredes y columnas del 2do piso.  
  
Edificio Iguazú:  
Se encuentra en la etapa de los cimientos.  
 
PICT-RO 
Notarnicola informa que el proyecto ha sido financiado.  Actualmente se está averiguando cómo se procede 
para la firma del proyecto y cómo se maneja.  
  
Equipar 3 
Notarnicola informa que estamos a la espera que se emita la resolución y a partir de esto se realizará la 
licitación del Sistema de documentación de geles CHEMIDOC y del Sistema de monitoreo aéreo.  
 
Notarnicola también informa que se están tramitando las firmas para autorizar a pagar las cuentas del IBS con 
homebanking de la cuenta institucional. Para esto se necesitan las firmas digitales de Ana Honfi y Natalia Haag 
quienes están realizando los trámites pertinentes para dicha autorización.  
 
3. Informe sobre reunión con Coordinadora de Medicina Laboral 
Notarnicola informa acerca de la reunión realizada con la coordinadora de Medicina Laboral del CONICET, Lic. 
Graciela Frasca, quien respondió diversas consultas de los directores de cada UE.  
Se acordó realizar un relevamiento para evaluar la posibilidad de gestionar la visita de unidades móviles de la 
ART a las ciudades donde están emplazadas las diversas UEs de modo tal que los agentes puedan realizarse 
todos los estudios de manera más ágil y operativa. 
También explicó que aquellos agentes que son docentes en alguna de las universidades contraparte no 
necesitan duplicar los estudios, ya que pueden realizarlos por una de las dos partes y comunicarlo a la otra. 
Respecto a la solicitud de resultados de estudios ya realizados, informó que se deben solicitar vía mail al 
médico responsable del área, Dr. Sandro Duran sduran@conicet.gov.ar . 
La vicedirectora manifiesta la necesidad de que todos los agentes completen las planillas de RTEAR.
También comunicó que, respecto a las consultas referidas a adecuaciones de laboratorios, al licenciada Frasca 
informó que corresponden al área de Higiene y Seguridad de CONICET y recomendó consultar 
a nparisi@conicet.gov.ar 



  
4. Compra de vehículo 0 Km 
Notarnicola informa que el jueves pasado se realizó el pago para la compra del nuevo vehículo. Se otorgaron 
$17.000.000,00 para la adquisición del mismo. En primera instancia se realizó un concurso de precio, a sobre 
cerrado con apertura pública y nadie se presentó. Luego de esto, y considerando la situación económica que 
atraviesa nuestro país, se propuso la adquisición del vehículo por compra directa.  En esta oportunidad y de 
forma excepcional, se realizó la compra directa de una Ford Ranger a la concesionaria Selva Automotores de 
Corrientes, por un importe de $21.400.000 (valor final, con papeles). Esta semana se tramita el patentamiento 
en BA a nombre de CONICET y los gastos correspondientes estarán a cargo de CONICET. Además, se solicitarán 
a CONICET las cédulas azules.  
 
5. Solicitud de incorporación como Investigador Asociado del IBS de Natasha Schvezov (leer CV adjunto). 
La doctora Notarnicola consulta al CD acerca de la solicitud de Natasha Schvezov para su incorporación a la 
categoría de Investigador Asociado. Notarnicola informa también que Natasha se encuentra actualmente 
desarrollando sus investigaciones con el Dr. Diego Baldo. 
El CD evalúa la aceptación de su solicitud y luego de realizar un análisis exhaustivo de su CV, el cual fue enviado 
con anterioridad por mail, decide incorporar a la doctora Natasha Schvezov en la categoría de Investigador 
Asociado. 
 
6. Otros temas a tratar 
Día Internacional del Yaguareté 
El doctor Agustín Paviolo  informa que  la  semana del 27 al 29 de noviembre  se estará  realizando un evento 
científico por el día internacional del yaguareté, con lo cual se realizará un festival en el Parque Nacional Iguazú, 
tanto  del  lado  argentino  como  del  brasilero.  El  2711  se  realizarán  jornadas  de  charlas  diversas  en  el  lado 
brasilero y el 2811 en el lado argentino. El 2911 por la mañana se inaugurará el Centro Educativo relacionado 
al  yaguareté  y  a  la  conservación,  y  para  finalizar,  se  realizará  el  festival  en  el  auditorio  del  parque  con  la 
participación de algunas autoridades y grupos de música en vivo. La entrada es gratuita y las inscripciones hasta 
completar cupos. 
 
Se establece día y horario para la próxima reunión de CD: martes 12 de diciembre a las 9 hs. 
 
Siendo las 15:30 hs., se da por finalizada la reunión de Consejo Directivo del IBS. 
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